

Erleben Sie Jesolo auf unseren Fahrrädern 12 Routen, über 500 km Radwege: Willkommen auf den Radwegen von Jesolo!

01.

Dienstleistungen

Wir bieten Erwachsenenfahrräder mit Körben, Kinderfahrräder und eine Auswahl an Helmen, Schlössern und vorne-und-hinten Kindersitzen an, um Sicherheit und Komfort bei Ihren Ausflügen zu gewährleisten. Wir verfügen auch über einen Abstellraum, in dem Sie Ihre Fahrräder sicher abstellen können. Darüber hinaus ist unsere Lage ideal, da wir in der Nähe der wichtigsten Radwege der Gegend liegen.

Wir bieten eine Ladestation für Elektrofahrräder sowie einen Fahrradwaschplatz und grundlegende Werkzeuge zur Reparatur Ihres Fahrrads. Damit Ihre Ausrüstung immer sauber und einsatzbereit ist, bieten wir Ihnen auch einen Wäscheservice für Funktionsbekleidung an. Und schließlich stellen wir Ihnen für die Planung Ihrer Ausflüge detaillierte Landkarten mit Radrouten zur Verfügung.

02.

Zusätzliche kostenpflichtige **Dienste**

Bei Bedarf können Sie ärztliche oder physiotherapeutische Hilfe in Anspruch nehmen. Wir können Ihnen auch eine Liste lokaler Fahrradgeschäfte und Mechaniker sowie einen Zeitplan für geführte Touren mit Real Bike Guides zur Verfügung stellen. Wenn Sie die Gegend auf noch authentischere Weise entdecken möchten, können Sie für ein einzigartiges Erlebnis einen Besuch auf den Adriafarm-Bauernhöfen buchen. Wir bieten außerdem einen E-Bike-Verleihdienst über Ebike For Me an, der die kostenlose Lieferung und Abholung direkt im Hotel beinhaltet.



Experience Jesolo on two wheels With 12 routes and over 500 km of bike paths, welcome to the cycling itineraries of Jesolo.

01. Services

We offer adult **bicycles** equipped with baskets, children's bicycles, and a selection of helmets, locks, and both front and rear child seats to ensure safety and comfort during your rides. For added peace of mind, we provide a **secure storage area** where you can leave your bikes safely. Moreover, **our location is ideal**, as we are close to the main cycling routes in the area.

We also offer an **electric bike charging station**, a bike washing area, and **basic tools** for bike maintenance. Additionally, we provide a **laundry service** for technical clothing, so you can always have your gear clean and ready for use. Finally, to help you plan your rides, we provide **maps** and detailed bike **route guides**.

02.

Additional services for sale

If needed, you can request medical or physiotherapy assistance. We can also provide a list of specialized bike shops and local mechanics, as well as the schedule for guided tours organized by Real Bike Guides. If you want to explore the area in a more authentic way, you can book a visit to the Adriafarm farms for a unique experience. Additionally, we offer an electric bike rental service through Ebike For Me, which includes free delivery and pickup directly at the hotel.